

SAGAR



David
Sagar

INDIA

IDIOMA

Telugu

PRIORIDAD MINISTERIAL

Capacitación
y formación

CUMPLEAÑOS

28/12



UBICACIÓN

India



ACERCA DE

DAVID es un servidor asociado mundial que sirve en el asesoramiento del desarrollo en India con International Ministries. Promueve las relaciones y la cooperación de las iglesias mundiales bautistas telugu. David, junto con los líderes cristianos telugus, dirige la iniciativa «Telugu Baptist Samaikyatha»

(espíritu de unidad e igualdad) para crear una red de comunidades de más de un millón de bautistas telugus en India. Esta iniciativa también busca reforzar las iglesias con mentalidad de misión y unirse para bendecir a las comunidades indias a nivel mundial. David es un recurso para el Consejo Bautista de las iglesias telegus y para el Comité de Coordinación de Misiones de India. Es un miembro activo de las iglesias bautistas estadounidenses del área metropolitana de Chicago y de la Alianza de iglesias bautistas asiático-americanas.



ESCANEAR AQUÍ

CORREO ELECTRÓNICO: dsagar@internationalministries.org



David se dirige a pastores y líderes bautistas en la iglesia bautista telugu Lone Star, en Nellore, Andhra Pradesh, India.

nuestra herencia, historia y sus principios. Las reuniones brindaron un contexto útil para los bautistas, especialmente los telugus.

En 2022, llevé adelante una conferencia en Secunderabad para unir a 125 pastores y líderes bautistas, y equiparlos con la visión de TBS. He visitado a muchas iglesias bautistas para asegurarles el compromiso y el amor de International Ministries hacia las iglesias de India y para fortalecer las relaciones. Esto no habría sido posible sin su apoyo. ¡Gracias!



HISTORIA DEL MINISTERIO

Me gustaría compartir sobre «Telugu Baptist Samaikyatha» (TBS). La palabra *samaikyatha* significa «espíritu de unidad», y mi ministerio se centra en unir a los pastores bautistas telugus y a los líderes de las iglesias dentro de los dos estados telugus de Andhra Pradesh y Telangana. Mi tarea incluye a cualquiera, sin importar la afiliación grupal local, así como también a todo que tenga la mentalidad de nuestros servidores mundiales bautistas estadounidenses, quienes desean difundir el evangelio y apoyar a las instituciones médicas y educativas.

La misión bautista telugu comenzó en los años 40, muchos misioneros mostraron un servicio inquebrantable, sacrificial e incansable. Pero cuando se fueron, los líderes locales bautistas telugus se volvieron codiciosos y la iglesia se dividió. En enero de 2020, se creó la TBS con la visión de unir a los bautistas telugus organizando varios programas para conectarlos. Debido al confinamiento por el COVID-19, el equipo de TBS sintió la necesidad de ofrecer actividades para alentar, inspirar y seguir hablando de la Palabra de Dios. Dieron una serie de clases mensuales por Zoom para enseñar, equipar y refrescar a los líderes y cubrir

PEDIDOS DE ORACIÓN

Ore por la unidad de todos los pastores, líderes y congregaciones bautistas telugus.

Ore por los que son perseguidos y por las víctimas de guerra en el mundo.

Ore por la situación en Manipur, India: por su paz, seguridad y dificultades económicas.

CITA BÍBLICA

«Estoy convencido de esto: el que comenzó tan buena obra en ustedes la irá perfeccionando hasta el día de Cristo Jesús».

Filipenses 1:6 (NVI)